

Boletín informativo Ayuntamiento Postrer rio

MAYO 2025

Resolución de Problema Eléctrico en el Sector El Mogote de Postrer Río.

Gracias a la gestión del señor Alcalde, Prof. Cristian Florian, este 02 de mayo de 2025 se ha logrado resolver un problema que durante varios meses afectó al sector El Mogote de Postrer Río.

La dificultad se centraba en un transformador que no suministraba el voltaje adecuado, generando inconvenientes en la comunidad. Tras las gestiones realizadas por las autoridades, hoy se ha normalizado el servicio, brindando alivio y mejor calidad de vida a los vecinos del sector.

Esta solución refleja el compromiso del Profesor Cristian Florian, por atender las necesidades de la población y trabajar por el bienestar de la comunidad.

Un paso más hacia el progreso de Postrer Río.



Mejoras en el Parque Central de Postrer

El Alcalde, Prof. Cristian Florian ha dado instrucciones al ayuntamiento para realizar una renovación completa del sistema eléctrico del Parque Central de Postrer Río. Estos trabajos incluyen el cambio de cables viejos y obsoletos por nuevos alambres de alta calidad, garantizando mayor seguridad y eficiencia.

Además, se está llevando a cabo la sustitución total de la iluminación, modernizando el alumbrado para beneficio de todos los ciudadanos. Sabemos que estos trabajos pueden generar inconvenientes, por lo que pedimos disculpas a la comunidad por las molestias ocasionadas. Es probable que el parque permanezca sin luz durante una semana y algunos días más, pero estas obras son necesarias para el bienestar y progreso de todos. Agradecemos su comprensión y paciencia, ya que estos cambios traerán mejoras significativas para el disfrute y seguridad de nuestro querido Parque Central.

¡ El alcalde Cristian Florian, trabajando por un Postrer Río mejor!



El Alcalde, Prof. Cristian Florian sigue realizando nuevas renovación del sistema eléctrico del Parque Central de Postrer Río. Se están cambiando cables viejos y obsoletos por nuevos alambres de alta calidad, garantizando mayor seguridad y eficiencia.

Esta importante obra garantiza un servicio más eficiente, sino que también brinda mayor seguridad a los visitantes del parque, evitando riesgos eléctricos y asegurando un funcionamiento óptimo de la iluminación.

Con estas acciones, el Alcalde Cristian Florian demuestra su dedicación al progreso y al bienestar de la comunidad de Postrer Río.

LA ESCUELA DE FÚTBOL BASE CELEBRA EL ÉXITO DE LA LIGA DE FÚTSAL INFANTIL, PRE-JUVENIL Y JUVENIL 2025

En Postrer Río con gran entusiasmo y un rotundo éxito, la Escuela de Fútbol Base llevó a cabo la Liga de Fútsal Infantil, Pre-juvenil y Juvenil 2025, un evento que no solo promovió el deporte, sino también la integración comunitaria y el desarrollo integral de la niñez y juventud del municipio de Postrer Río.

El torneo, patrocinado por el Alcalde, Prof. Cristian Florian, para los 12 provenientes las de equipos comunidades de Barrio Nuevo, El Centro, Tierra Prieta y El Mogote, quienes demostraron talento, disciplina y pasión por el fútbol sala. Durante las jornadas deportivas, los jóvenes atletas dejaron en alto el nombre de sus localidades, fomentando valores como el trabajo en equipo, el respeto y la sana competencia.



Un evento que se consolidó como un espacio de convivencia y formación, donde los participantes fortalecieron sus habilidades físicas, emocionales y sociales. La presencia de familias, entrenadores y autoridades municipales se presenció el compromiso colectivo con el crecimiento deportivo de las nuevas generaciones.

El Prof. Cristian Florian, Alcalde de Postrer Río, destacó la importancia de estas iniciativas: "Este torneo no solo es un semillero de talentos, sino una herramienta clave para alejar a nuestros jóvenes de situaciones de riesgo y brindarles oportunidades de desarrollo. Seguiremos apoyando el deporte base, como pilar fundamental de nuestra gestión."

La Liga de Fútsal Infantil 2025 ha sido un éxito rotundo, no solo por el entusiasmo de los participantes, sino por el impacto positivo que ha dejado en nuestras comunidades. Desde la Escuela de Fútbol Base, reafirmamos nuestro compromiso de continuar organizando eventos que fortalezcan el desarrollo físico, emocional y social de nuestra niñez y juventud.

Dicho evento fue patrocinado por: La Fundación Internacional de Kenson Fútbol Club, Alcalde Máximo Florian, Frank Alejandro Herasme Rivas, APAC, ASOPOBA, ASOFUPROIN, Wilton Herasme y Mini Market Bella.



